



GARDA MEDIA

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Laksanakan Patroli Malam dan Sambangi Warga, Pastikan Keamanan Terjaga

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

May 29, 2024 - 01:23



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu malam, 29 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan patroli malam dan menyambangi warga yang beraktivitas pada malam hari di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif serta memberikan rasa aman

kepada warga.

Dalam patroli tersebut, petugas Bhabinkamtibmas berkeliling ke berbagai titik rawan di wilayah Cugenang, termasuk area pemukiman, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat umum lainnya. Selain memantau situasi, petugas juga berinteraksi langsung dengan warga yang masih beraktivitas, seperti pedagang malam dan pekerja shift, untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan apresiasinya atas kegiatan tersebut. "Patroli malam yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang merupakan upaya yang sangat penting dalam menjaga keamanan di wilayah kita. Dengan hadirnya petugas di lapangan, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman bagi warga yang beraktivitas di malam hari," ujar Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur menambahkan, "Kami mengapresiasi dedikasi dan kerja keras seluruh personel yang terlibat dalam patroli malam ini. Kehadiran petugas di tengah masyarakat bukan hanya untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan warga."

Warga yang disambangi pun memberikan respon positif terhadap kegiatan ini. Kehadiran polisi yang aktif berpatroli di malam hari membuat warga merasa lebih aman dan nyaman. Beberapa warga bahkan menyampaikan terima kasih dan dukungan mereka kepada petugas yang terus berusaha menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Patroli malam dan sambang warga ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang untuk terus meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Polsek Cugenang berencana untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin dan bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.